

Les benjamins à l'eau



Plusieurs benjamins du Cnvnia ont participé à la deuxième journée de Natathlon.

La piscine de Saint-Bonnet à Villefontaine accueillait hier dès le matin, près de 130 enfants afin de disputer la deuxième étape du « Natathlon » compétition réservée à la catégorie des benjamins.

La grande majorité des clubs isérois avec Nat2S (Seyssinet - Sassenage), Saint-Bonnet, Grésivaudan, le UC, Grenoble Natation, Saint-Egrève, Bourgoin-Jallieu, Echirolles et bien sûr le Cnvnia étaient présents pour cette journée de « Natathlon » et plutôt marathon.

Car en effet, avec un programme très chargé, cette compétition oblige les jeunes benjamins à nager et à participer à pas moins de sept épreuves afin d'établir un classement final. Les sept épreuves étant réparties sur deux journées avec la première qui s'était déroulée dernièrement à Grenoble.

Ainsi, une finale nationale, une régionale et une départe-

mentale concluent la compétition.

Huit jeunes font partie de la section benjamins du Cnvnia entraînée depuis peu par Khalid Boudjelthia.

« Ce genre de compétition permet de situer les enfants et de les former à l'ambiance et au niveau de leur catégorie.

Ensuite, ce sera à eux de décider, de se motiver pour avancer ou garder un rythme plus apparenté à la natation de loisir.

Dans tous les cas, ce style de compétition reste très formateur » souligne l'entraîneur.

La présidente Pascale Buissières était également ravie du déroulement de cette journée.

Un classement définitif prenant en compte les résultats sur les deux journées, a été établi et désormais tous les jeunes compétiteurs seront répartis sur les différentes finales.

S.M.V.